

CHAMPIONNAT DU MONDE SENIORS

Vous avez pour ce championnat déjà pu lire bon nombre de commentaires dans la presse dite spécialisée. Je n'évoquerai pas les mots et attaques proférés au travers de compte rendus dirigés et non objectifs, je m'en suis expliqué avec les intéressés et je ne trouve pas intelligent pour ma part d'en faire étalage. La pêche aujourd'hui a besoin de soutien et d'une grande solidarité.

Ces attaques n'apportent rien à la pêche, aux pêcheurs et à la compétition.

Autant une critique est utile et constructive quand elle est argumentée d'analyses concrètes et réelles et dans ce cas elle est même nécessaire autant elle est nulle lorsqu'elle veut détruire ou porter un quelconque discrédit à une ou des personnes voire à un système. J'ai discuté longuement avec eux et nous n'avons pas la même vision du journalisme, un jour ça ira et un autre nous serons crucifiés ainsi va la vie. Pour moi les revues sont indispensables car elles donnent l'envie, transmettent le plaisir et informent sur l'évolution des techniques et donnent les explications de base pour pratiquer.

Ces critiques m'ont fait perdre en plus d'un ami, celui qui me secondait et qui s'occupait de la partie technique. Pour ce rôle il avait toute ma confiance et celui des pêcheurs. Jean Pellegrino est un Monsieur dans notre petit monde de la compétition et malgré tout son dévouement et sa gentillesse il n'a pas supporté toutes ces attaques et je le comprends bien volontiers.

Initialement prévu à Ciudad Real, le lieu a été modifié un mois avant la date officielle de fin juin et orienté sur Mérida près de la frontière portugaise.

Là aussi moult reproches de la presse notamment de ne pas avoir prévenu de ce changement et moi qui pensais que le journaliste était toujours au courant de tout avant tout le monde.

Quant à changer l'équipe un mois avant, c'est un manque total de réflexion. Bien sûr nous avons à faire à des professionnels comme au foot disponible 24 h sur 24 et 7 jours sur 7 et de ce fait je peux comme tout bon sélectionneur faire mon choix et changer qui je veux comme je veux jusqu'au dernier moment. Malheureusement nos pêcheurs

travaillent, ont des employeurs et comme tout salarié ils se doivent de déposer leurs congés à l'avance et il est parfois impossible d'ajouter des jours ou de modifier les dates à cause des plannings.

Revenons à la pêche qui est le but de ce compte rendu. Le changement de parcours a perturbé la stratégie conçue pour Ciudad Real et réduit à néant le travail de préparation après le déplacement effectué au mois de novembre où nos pêcheurs avaient survolé l'épreuve.

Alors que notre équipe avait programmé de retourner sur les lieux à mi mai pour disputer la coupe Colmic, celle-ci fut maintenue en date mais déplacée sur Mérida avant la décision officielle du nouveau choix de parcours.

Nos pêcheurs ont attendu les nouvelles orientations et c'est à trois qu'ils se sont rendus à cette coupe puisque tout ce qui avait été programmé était à refaire, et comble de malchance, très peu de poissons furent pris lors de cette compétition hormis aux ailes.

La semaine d'entraînement, la préparation et la motivation ont toujours été de mise. Nous avons élaboré une stratégie pour le championnat en parfaite harmonie les uns et les autres après de multiples débats et essais préalables au bord de l'eau suite également aux observations et échanges que nous avons eus avec les autres équipes. Trois orientations tactiques ont été définies, l'ablette entre 8 m et 11 m, les carpes sous la 13 m et une fixation à l'anglaise même si pendant la semaine cette pêche n'avait rien apporté d'exceptionnel.

Nous avons une quantité d'amorce à ablette équivalente aux italiens (Gaba le voisin d'Alain lors de la première manche en avait un litre de plus).

La tactique que nous avons mise en place pour ce Championnat du Monde était bonne, encore une fois nous nous devons de maîtriser toutes les techniques si



nous voulons réussir et rien ne doit être laissé au hasard ou de côté et surtout ne pas se cacher derrière des arguments personnels pour camoufler des lacunes ou des imperfections que personne du staff et moi-même ne reprocheront mais qu'il faut reconnaître pour progresser et faire progresser l'équipe.

La déception a été énorme au vu d'une semaine parfaite d'entraînement qui laissait entrevoir un bon résultat et que quelques maladresses certainement liées au stress et à la pression ont entraîné le classement que vous connaissez et que vous avez suivi sur le site de la FFPSC.

Tout le reste a été largement commenté surtout d'ailleurs par des gens qui n'étaient pas présents sur les lieux.

Il nous a toujours été reproché ces dernières années de ne pas avoir de tactique, le dialogue n'existait pas avec les pêcheurs, la confiance n'était pas de mise entre le staff et les pêcheurs et pour finir les pêcheurs étaient livrés à eux-mêmes sans autorité suprême.

Aujourd'hui nous travaillons avec les pêcheurs. Nous mettons, en place, en parfaite collaboration avec eux le suivi de l'entraînement, son évolution et la tactique finale pour le Championnat aussi bien au niveau de l'amorce, des esches, des lignes et des techniques utilisées. J'aimerais quand même que l'on m'explique d'une manière précise et concrète hormis le fait de mettre en avant l'incompétence des gens par le simple fait d'un résultat ce qui ne va pas dans la gestion de cette équipe.

Il faut donc chercher autre part ce qui cloche, dans la préparation, dans l'application, le savoir-faire, les connaissances, les techniques, les réglementations et la richesse piscicole de nos plans d'eau.

Déjà nous avons là des sujets de travail qui peuvent permettre à nos équipes de France de retrouver une santé car comme il est souvent relaté par les uns ou les autres nous aurons toujours des bons résultats quand la pêche nous sera favorable c'est-à-dire technique à la grande canne avec des poissons blancs et une utilisation de l'amorce et du fouillis pour le reste se sera du pile ou face car nous ne possédons pas la maîtrise des autres techniques comme les compétiteurs étrangers.

Je suis convaincu que nos pêcheurs ont les capacités, le savoir et la technicité pour pouvoir rivaliser avec les Anglais, les Italiens ou tout autre pays de l'Est mais pour cela nous nous devons de leur en donner les moyens et ce très vite sinon quel que soit le manager les choses peuvent empirer.

Il faut que sur notre territoire nos Français trouvent l'équivalent en pêche de leurs concurrents et c'est possible si dans chaque CD, une ou deux épreuves sont organisées sur des parcours ciblés, riche en poissons et sous le règlement international où moulinet et canne peuvent être utilisés et les asticots autorisés en quantité supérieure aux fouillis.

De plus, nous devons créer des compétitions par équipe de quatre avec une dotation financière intéressante pour motiver les équipes étrangères à venir en France et ainsi permettre aux autres compétiteurs de se mesurer à l'élite nationale et internationale ce qui aura deux objectifs : le premier relancer l'ensemble de la compétition et le second de développer des rencontres contre les étrangers que nous n'avons plus aujourd'hui.

La dernière orientation est les stages de perfectionnement pour acquérir le savoir sur des points précis que nous ne maîtrisons pas, les moniteurs de ces stages pouvant être des étrangers, qu'il nous faudra rémunérer pour ces formations.

L'argent et le temps sont les fers de lance de tout projet et là je n'ai pas de solution car il faut que cesse l'aide complète et directe de la FFPSC car nos ressources ne sont pas extensibles et ce n'est pas la rentrée financière de nos sponsors qui peut résoudre ce problème et surtout pas l'augmentation du prix des licences.

L'équipe pour ce Championnat était composée de Stéphane POTTELET, Alain DEWIMILLE, Jérôme VASSEUR, Didier DELANNOY, Diego DASILVA, Paul Louis LAFOND.

Merci à vous, à vos accompagnateurs, au staff et aux responsables de l'intendance pour la parfaite tenue durant l'entraînement et le championnat de notre équipe.

Je terminerai sur une note humoristique ; Messieurs les journalistes pensez tout de même à demander l'avis des intéressés, pêcheurs et staff, avant d'écrire ce qui vous paraît être la vérité mais surtout donnez-moi la tactique le vendredi soir de ce que va être le Championnat et le comportement des poissons et là je serai le premier pour mettre en valeur toutes vos qualités d'analystes, de perspicacités, de profond relationnel, de sincérité, d'échange et enfin d'amitié... Mais non, je plaisante !

MISSERI JP

57 WORLD COARSE FISHING CHAMPIONSHIPS FINAL TEAM CLASSIFICATION > RIO GUADIANA 27 JUN 2010

Class	Team Name	Tot. Points	Tot. Weight (g)	Points Day1-Day2	Tot. Fish
1	England	40,0	95.990	21,0- 19,0	306,0
2	Italy	42,5	83.260	26,5- 16,0	641,0
3	Netherlands	51,0	85.565	29,0- 22,0	344,0
13	France	76,0	64.920	37,0- 39,0	436,0

57 WORLD COARSE FISHING CHAMPIONSHIPS INDIVIDUAL CLASSIFICATION > RIO GUADIANA 27 JUN 2010

Class	Angler Surname	Angler Name	Team Name	Tot. Points	Weight (g)	Points Day1-Day2	Fish
1	Meis	Frank	Luxembourg	2,0	16.730	1 -1	53
2	Hughes	Cathal	Ireland	3,0	24.680	2-1	46
3	Vitkov	Rumen	Bulgaria	3,0	22.365	1 - 2	65
22	Delannoy	Didier	France	8,0	14.045	5 - 3	219
25	Dewimille	Alain	France	9,0	15.430	6-3	96